



LILLE : UNE RICHE SEMAINE DE LA PETITE ENFANCE À WAZEMMES

Comme chaque année, à l'occasion de la Semaine nationale de la petite enfance, la maison de quartier de Wazemmes a organisé une semaine dédiée aux jeunes enfants, proposée par des professionnels.



Sur le thème « Pop ! Explorer l'extraordinaire dans le quotidien », la maison de quartier de Wazemmes offrait une semaine particulière pour des temps festifs consacrés aux enfants de moins de 6 ans. L'objectif ? Fédérer la triade enfants, parents et professionnels. « Le projet est de rester dans la dynamique de la semaine de la petite enfance en faisant rencontrer ceux qui s'occupent des tout-petits », explique Anne-Lise, éducatrice de jeunes enfants.

Lieu de socialisation et de rencontre

Durant quelques jours, le centre social de Wazemmes s'est transformé en lieu de socialisation et de rencontre autour de jeux d'éveil à la culture. Entre art plastique, musique, lecture, et exercices de motricité, une multitude d'activités ouvertes à tous sont proposées. « Pour nous, professionnels, c'est aussi l'occasion de faire de la prévention aux jeunes parents », indique Anne-Lise.

Pour marquer cette semaine particulière et la rendre plus festive, confettis, bulles, ballons et goûters étaient au programme. « Le but est de continuer nos activités habituelles, mais avec quelques nouveautés pour embellir et parler de ce qu'il se passe dans le quotidien des parents. C'est important », explique l'éducatrice.

